

# Weltoffene Fakultät Zeichen setzen am BZW

Wer wollte nicht immer schon mal das komplette BZW gestreift streichen, den Eingang zur Fakultät in Pink erstrahlen lassen oder mit einem riesigen Außenbanner ein Zeichen für Toleranz setzen?

Mit dem Ergebnis des Stegreifs, einer Installation am Gebäude, könnten sich die Fakultäten der TU im BZW für Weltoffenheit positionieren und sich gegen rassistische, sexistische, LGBTQ+ feindliche Inhalte aussprechen.

Wir wollen das Bürogebäude am Zelleschen Weg als unsere Aktionsfläche nutzen und mit Hilfe einer drei- oder zweidimensionalen, architektonisch-integrierten Installation nicht nur den Ort der Fakultät nach außen hin sichtbar machen, sondern auch ein Zeichen für Diversität und Weltoffenheit an der TU - und besonders an der Fakultät Architektur - setzen.

In einem gemeinsamen Prozess werden Ideen diskutiert und verschiedene Entwürfe (in Gruppen von 2-4 Studierenden) für eine, ggf. temporäre, Installation am BZW, B-Teil erarbeitet. Die Ausarbeitungen können von einem Banner an der Fassade bis hin zur plastischen Großinstallation verschiedene Konzepte verfolgen.

Alle Ergebnisse werden im Anschluss in einer Ausstellung präsentiert um Sie der Öffentlichkeit und der Universitätsleitung vorzustellen. Gemeinsam wird danach ein Konzept zur Umsetzung erarbeitet (ggf. als Stegreif im Sommersemester s.u.).

Die Abgabeleistung des Stegreifentwurfes kann in verschiedenen Formaten stattfinden. Die Präsentation ist digital (QR-code) oder analog, als Modell oder Plakat, aber als Teil der Ausstellung denkbar.

#### Ablauf

Der Stegreif findet, soweit es die aktuelle Pandemiesituation zulässt, als Präsenzveranstaltung statt.

## Mittwoch 18.11. (Buß- und Bettag)

10:00 Uhr - Einführung

Präsentation und Diskussion von Referenzprojekten

\_Gruppenbildung

\_Ausarbeitung eines ersten Konzepts: aussagekräftige Collagen aus Skizzen, Farben, Fotos, Diagrammen, Text

18:00 Uhr - Pitch

\_Diskussion der Konzepte via Collagen, ggf. weitere Absprachen zur Ausführung

#### Samstag 21.11.

10:00 Uhr - Open-Studio

\_Betreuung Professur für Gestaltungslehre

### Sonntag 22.11.

10:00 Uhr - Open-Studio

18:00 Uhr - Präsentation

\_mit Professur für Gestaltungslehre und ein-zwei weiteren Professoren

Um das Modul PRO-STEG abzuschließen, werden drei Stegreife benötigt. In Zusammenarbeit mit der Professur für Gestaltungslehre werden wird die Fachschaft in den kommenden Semestern insgesamt drei Entwürfe - Fachschafts-Stegreif #01, #02 + #03 /03 - anbieten. Somit kann das Modul komplett abgeschlossen werden.